

## EN HOTEL ATACAMA SUITES:

# KINROSS Y DIARIO CHAÑARCILLO REALIZAN HOY CONVERSATORIO SOBRE LOS DESAFÍOS DE LA PLANIFICACIÓN URBANA EN COPIAPÓ

**H**oy desde las 9:30 hasta las 11:15 horas, la empresa minera Kinross y el Diario Chañarillo realizarán el conversatorio “Desafíos de Atacama: Planificación Territorial en Ciudades y el Caso de Copiapó” en el Hotel Atacama Suites, Colipi 794, Copiapó. En el encuentro, se discutirán las oportunidades que tiene la capital regional para avanzar en materia de planificación urbana, con la participación ilustre del Dr. Roberto Moris, arquitecto, máster en Diseño de Ciudades y académico PUC.

Sobre los ejes que se abordarán en el seminario, se espera que se traen temáticas como el crecimiento poblacional, la infraestructura de los ser-

vicios básicos en la comuna, el déficit habitacional, el acceso a servicios de salud, problemas socioambientales, la criminalidad y percepción de inseguridad, el aprovechamiento de los espacios públicos para instancias culturales y la calidad educativa.

*\* “Desafíos de Atacama: Planificación Territorial en Ciudades y el Caso de Copiapó” contará con la exposición del Dr. Roberto Moris, arquitecto, máster en Diseño de Ciudades y académico de la Pontificia Universidad Católica (PUC) y del Instituto de Estudios Urbanos y Territoriales UC. Las principales autoridades de Atacama asistirán al primero de varios ciclos de conversación que la minera y el “auténticamente regional” organizarán durante el año. La cita será desde las 9:30 hasta las 11:15 horas.*

Al encuentro, asistirán las principales autoridades de la región, como el gobernador regional, Miguel Vargas, y el delegado presidencial, Luis Pino. Asimismo, distintos actores del desarrollo productivo en la región, como la Cámara Chilena de la Construcción, la Corporación para el Desarrollo de

la Región de Atacama y la Compañía General de Electricidad, se harán presentes en la jornada. Por último, desde el gobierno comunal, todos los con-

cejales de la comuna fueron invitados.

La Región de Atacama, es conocida por su vasto desierto, ricos recursos minerales y un clima árido. Sin embargo, enfrenta desafíos significativos en términos de desarrollo urbano, gestión ambiental, infraestructura de transporte, recursos hídricos y educación. En ese sentido, Kinross y Diario Chañarillo realizarán distintos seminarios durante el año para abordar estos desafíos y explorar oportunidades de desarrollo sostenible para la región.

